

Por qué debemos devolver las tropas a casa ya

Por Bob Wing

Editor de *War Times/Tiempo de guerras*

La ocupación de Irak es injustificada, inmoral e ilegal.

Irak no representaba una amenaza para EEUU, no tenía armas de destrucción masiva ni vínculos con Al Qaeda.



Aún muchos de los que respaldan a Bush (y el Colegio de Guerra del Ejército EEUU) admiten que esta fue una “guerra por selección” y no una guerra de “autodefensa”. Usar armas modernas para matar y destruir principalmente a personas inocentes y tomar a Irak fue por lo tanto desmedido. Fue una violación de la soberanía iraquí y la ley internacional.

La muerte sigue incrementando en todos lados.

Cuarenta mil o más iraquíes han muerto o han sido heridos y muchos más han perdido sus casas y propiedad. Para mediados de enero, por lo menos 500 soldados de EEUU han muerto en Irak, más muertos que en los primeros cuatro años de la guerra de Vietnam. Hasta 20,000 han sido evacuados por razones médicas.

La ocupación está haciendo la vida miserable para los iraquíes.

La seguridad pública, especialmente para las mujeres y los niños, casi no existe. El desempleo es de más del 50 por ciento. Los salarios han caído a niveles anteriores a la guerra. El agua y la electricidad son escasos. Para mejorar estas condiciones, hay que poner fin al conflicto constante, la destrucción y el costo de la ocupación..

No hay señal de fin del conflicto.

Aún la CIA admite que la oposición pública iraquí a los EEUU está creciendo, no disminuyendo. Los ataques armados no han disminuído y las protestas no violentas son constantes. Washington está actualmente preparando mantener las tropas allí hasta por lo menos el 2007. Prolongar la ocupación significa multiplicar la muerte, la miseria y el costo cada día.

El costo de la guerra y la ocupación en Irak está subiendo vertiginosamente: \$ 166 mil millones y contando.

En vez de gastar este dinero en la ocupación, estos miles de millones deberían ser usados para ayudar a ambos Irak y EEUU crear trabajos y seguridad, disminuir la pobreza y mejorar la salud y la educación.

La propuesta de transición del poder en Irak es una farsa.

Mientras las tropas de EEUU se mantengan en masa, EEUU será el poder verdadero y todos los demás serán testafierros que sirven al placer de EEUU. Los iraquíes están demandando en voz alta elecciones directas, pero EEUU rehúsa temiendo no tener control de los resultados.

La guerra y la ocupación han expandido e incrementando las filas de los terroristas, haciendo nuestras vidas más peligrosas e inseguras.

La guerra ha tornado más y más gente en contra de los EEUU y ha dado más legitimidad al uso de la fuerza armada. Al rechazar la legitimidad de toda guerra agresiva y las ocupaciones estaríamos en mejor posición de convencer a otros de que la guerra y el terrorismo son erróneos.

La guerra y la ocupación están aislando a los EEUU de los países y los pueblos del mundo.

La ONU rehusó endorsar la guerra y las encuestas de opinión pública muestran que la gran mayoría de los pueblos en otros países se oponen a la ocupación. Para reconstruir la buena voluntad, el gobierno debe admitir que se equivocó, rechazar la idea de que la fuerza da el derecho y apoyar la ley internacional.

El pueblo iraquí debe asertar el control de su país.

A los Iraquíes que EEUU escogió y armó para servir a los intereses de Washington no se les deben dar el control del país. La ONU no debe participar en la ocupación estadounidense. Pero, una vez que EEUU acuerde salir, si importantes sectores de Irak lo piden, cuerpos internacionales como la ONU y/o la Liga Árabe deben de ayudar a los iraquíes a establecer mecanismos a través de los cuales los iraquíes mismos pueden escoger a sus líderes y controlar su país. Entonces EEUU debe proveer miles de millones de dólares para reconstruir el país, tantos como los que ha gasto en destruirlo. ■ www.war-times.org